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種 別 内 容

再整備に関
する意見

【再整備全般】
・再整備するのであれば、海岸の活用や保全、道路などを含めた検討をして欲しい。また、防災面のことも考えておく必要があるの
ではないか。

・予算規模としてそこまで大々的な再整備ではないので、地域のシラス事業者さんなどとの連携が望ましいのではないか。

・今回の再整備は園路を改修し、安心して使える照明を設置して、休憩用のデッキを整備するという内容なので、それだけで一気に
観光地化が進むというものではない。民間事業者からの収入が増えた分で草刈りの頻度が向上してくれれば十分だと考える。

【具体的な提案】

・松の木の下の木陰を利用した休憩スペースはどうか。

・用宗に来る人が使いやすいことも悪くはないが、地域の人が使いやすい緑地にして欲しい。

・健康器具のようなものがあると、散歩で使う地域住民にはありがたいのではないか。

・夜間照明は足元を照らすような照明が良いのではないか。

・犬の散歩のことを考えると園路がもう少し広くても良いかもしれない。

・夜間の花火や騒音の問題から防犯カメラを設置してほしい。

【収益施設について】
・飲食店や売店ができることで周辺の店舗の営業を圧迫してしまわないか心配。

・民間事業者なので収益性も重要だが、周辺住民や店舗とのトラブルがないことも重要。

・用宗緑地でそこまで収益性のある事業ができるのか。業者が撤退するようなことにならないか？

維持管理に
関する意見

・道路側溝に松葉がたまり悪臭がしているので何とかしてほしい。

・時期によっては雑草が伸びている。マダニの心配がある。また、サツマゴキブリを駆除してほしい。

地域課題に
関する意見

・海岸側でＢＢＱをしたり花火をしたり、臭いや騒音、ゴミの放置などの問題がある。近年の観光地化で住みにくくなっている。

・来訪者が増えており、緑地から道路側への飛び出しを心配している。

・幅員が狭いわりに通行台数が増加しているので、歩行者との接触が心配である。

・海側に観光客は来ているが、用宗駅周辺の活性化にはつながっていない。観光地化で遊びに来る場所になってはいるが、住む場所
ではなくなってきている。

・お店をやっているため、人が来なくなることは困る。人に来てもらう事と住みやすさのバランスを取りながらやっていくしかない。

・観光地化による課題の意見が多いが、人が少なくなったり空き家が増えると空き巣被害が増えるなど、新たな問題も発生する。あ
る程度の賑わいは必要だと思う。

・用宗エリアをどうしていくのかという議論も必要ではないか。

住民説明会でいただいた意見 （開催日：令和６年12月13日） 
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